

# El Grupo dobla su apuesta por la juventud

## VOLEIBOL

Con Saúl Pérez a los mandos, la plantilla capitaneada por Miriam Diéguez inicia su puesta a punto con canteranas para reemplazar las bajas

### :: I. ÁLVAREZ

GIJÓN. Con el aire juvenil que le insufla su cantera, el Grupo Covadonga inició ayer bajo las directrices de Saúl Pérez su puesta a punto para una temporada más en Superliga 2. El conjunto gijonés da otro paso en su proceso de rejuvenecimiento y refuerza su apuesta por las jugadoras cinceladas en la entidad.

Miriam Diéguez capitaneará el equipo y volverá a ejercer de líder junto a la central Cecilia González y la líbero Paula Sánchez, referentes para las más jóvenes en un vestuario que pierde a Marina Blanco, Celia, Gloria Santos y a la colocadora María, baja por motivos académicos. Ausencias que Saúl Pérez reemplazará esperanzado en prolongar la progresión de juveniles como Paula Blanco y Sara, encargadas de aportar savia nueva a un equipo que tendrá las puertas abiertas durante la temporada para varias cadetes a las que el técnico observa con mucha proyección.



Las jugadoras grupistas escuchan al técnico Saúl Pérez en el primer entrenamiento. :: CAROLINA SANTOS

«El objetivo pasa por trabajar para que las más jóvenes crezcan y ver hasta dónde pueden llegar», expone Saúl Pérez, que considera que las cuatro primeras semanas de competición serán un buen termómetro para evaluar dónde podrá situarse su equipo en una categoría que desde su punto de vista ha elevado la exigencia. Con varios equipos que

han acometido varios fichajes de jugadoras internacionales tras aumentar su presupuesto y nuevos adversarios como el Cáceres, con un bagaje histórico en la élite del voleibol nacional, el Grupo ya prepara su andadura en el próximo campeonato liguero.

Alzarán el telón el 5 de octubre en el Braulio García frente al Torre-

lavega y ante las cántabras comenzarán las grupistas sus ensayos estivales dentro de once días. Las visitas del Lugo y La Coruña dan continuidad a un calendario preparatorio que concluirá con un fin de semana en Galicia, escenario de un par de choques ante dos equipos punteros de la categoría como el cuadro lucense y el Zalaeta.

## El dúo Palacio-Pumariega y el 'GS1' de Alonso, protagonistas en la bahía gijonesa

### VELA

#### :: E. A.

GIJÓN. Francisco Palacio y Ángela Pumariega se impusieron en las dos mangas del Trofeo de Verano de Snipe, organizado por el Real Club Astur de Regatas. Este tándem, que debutaba en la competición, ganó los dos barlovento-sotavento con claridad.

La segunda posición en las dos mangas del domingo, marcado por un viento del noroeste de siete nudos, que subía hasta los doce cuando entreba el chubasco, y por la mar de fondo, se las llevaron José Palacio y Alberto Suárez, que se afianzan en lo alto de la clasificación.

Un día antes, la bahía fue el escenario del VIII Trofeo Presidente de Cruceros del Real Club Astur de Regatas. La prueba, consolidada en el calendario de regatas de Gijón, constó de dos mangas bajo un recorrido de carrusel entre boyas. Fernando Alonso, a bordo del 'GS1', revalidó su título al ganar ambas mangas. El 'Gin-Glass' de Alfredo Alegria terminó segundo y el 'Orbayu' de Miguel Suárez fue tercero.

**SIEMPRE CON NOSOTROS**  
Homenaje a Quini

Deja tu dedicatoria para la lona homenaje que Pelayo instalará en la playa de San Lorenzo

Entra en [pelayocongijon.com](http://pelayocongijon.com) o acércate a tu oficina Pelayo y participa

Sorteamos 50 entradas dobles para el España vs Islas Feroe

**pelayo**

[pelayo.com](http://pelayo.com)